

Pressemitteilung der Feuerwehr der Stadt Borna

Ortswehr: Wyhra

Veröffentlicht am: 30.10.2022



Ferienbesucher bei der Feuerwehr Wyhra

Rund 20 Kinder der Klassen 1 bis 4 vom Hort Abenteuerland der Grundschule Neukirchen haben in den Herbstferien der Feuerwehr Wyhra einen Besuch abgestattet.

Nach einer kleinen Wanderung zur Wache, konnten sich die Kinder am Lagerfeuer bei selbstgemachten Knüppelkuchen stärken und den Vormittag bei den Brandschützern genießen.

Die Feuerwehr Wyhra engagiert sich seit unzähligen Jahren aktiv in der Gemeinschaft und Nachwuchsgewinnung. Neben Besuchen von Kindergärten und Schulen auf der Wehr, nehmen die Kameraden auch am traditionellen Lichteranzünden teil, welches wieder am letzten Novemberwochenende stattfindet.

